



Avec cette conférence, le HUB du Cégep de Sorel-Tracy consolide sa position comme un pôle spécialisé en technologies.

La SADC Pierre-De Saurel est un fier partenaire des conférences du Hub qui contribuent à aider la collectivité à développer de nouveaux modèles d'affaires émergents. Le Hub du Cégep de Sorel-Tracy est le lieu tout indiqué par son pôle spécialisé en technologie à y tenir ces conférences.

Nous vous invitons à nous suivre : Hub du Cégep de Sorel-Tracy

- 30 -

Source :

Jean-Philippe Hébert

Enseignant d'entrepreneuriat en Techniques de l'informatique

[jeanphilippe.hebert@cegepst.qc.ca](mailto:jeanphilippe.hebert@cegepst.qc.ca)